



☆「タスキ」をつなげ！思いをつなげ！ ー東葛駅伝大会ー

東葛駅伝大会が10月19日(土)に松戸市民劇場前をスタートし、野田の市総合運動公園陸上競技場をゴールに行われ、10区間・約32kmの距離を75校で競い合いました。湖北台中学校の特設駅伝部は全部で28人。今年の順位はもちろん、みんなで母校の「タスキ」をつなぐことを目標に夏の苦しい練習に耐え、少しずつ力をつけてきました。しかし、思うように練習ができなかったこともありましたが、選手全員の気持ちを一にして当日は最高のパフォーマンスを披露し、母校の「タスキ」をつなぐことができました。結果は16位ですが、選手はもちろん、応援に行った生徒たちは皆一生懸命な選手の走りに満足しました。選手の皆さん・応援に行った生徒たち・支えてくださった地域の皆様・OBの皆様、本当にお疲れさまでした。



10月は行事がいっぱいありました。



☆教育ミ二集会は11月26日(火)です ～地域の方も参加できます～

来る11月26日(火)に、「教育ミ二集会」を開催します。地域にも公開しますので、参加希望の方は、湖北台中学校(教頭)まで電話でお申し込みください。講演会では、「台中区の災害の開設・運営」についてです。我孫子市役所市民安全課の方が講演します。

